



かまだようちえん 令和6年12月-2



豊地幼稚園の子と友だちになったよ (12月9日)



豊地幼稚園の子どもたちが鎌田幼稚園に来て交流をしました。遊戯室で挨拶をして歌遊びを楽しんだ後、各学年に分かれて遊びました。年少3歳児は保育室のままごと遊びやお絵描き、ウレタン積み木をして一緒に遊びました。年中4歳児は園庭の遊具や鬼ごつ

こをしました。年長5歳児は、ドッジボールをして楽しみました。友だちが増えたことで、遊びが盛り上がりました。たくさんの友だちと触れ合う経験となりました。



フリー参観「英語で遊ぼう」(12月13日)



子どもたちの幼稚園での遊びや生活の様子を見ていただく「フリー参観」では、各学年とも「英語で遊ぼう」を取り入れました。(英語で遊ぼうは年間9

回) 保護者参加型の場面もあり、子どもたちが英語のシャワーを浴びて楽しんでいる姿は新鮮だったことと思います。この日は園庭の銀杏の木が落葉し、秋の自然物を集めて電車を作る子どもたち、またドッジボールをしたり、園庭中走り回ったりして遊ぶ姿を見られました。



クリスマス会にサンタさんが来た!(12月19日)

今年もクリスマスの季節となりました。PTA 会長さんによるサックスのコンサート、職員によるハンドベルコンサートを楽しんでいるときに、サンタクロースがやってきました。サンタクロースの姿に大興奮の子どもたち。子どもたちからの質問に、すべて英語で答えてくれたサンタクロース。その後、一人ずつプレゼントをもらおうと、大切に扱

い、自分で作ったクリスマスブーツや袋に入れて持ち帰りました。嬉しい気持ちを歌のプレゼントでお礼をしました。まるで楽しい夢を見ているかのようなひと時でした。

子どもたちの笑顔には夢があふれています。これからも、地域の方々に温かく見守られながら、大きな夢を抱いてほしいと願っています。

